

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長

Jean-Lin

ルイス・ビセンテ・ジアイ



築け未来を

行動力と

先見の眼で

判り易いロータリー、
納得できるロータリー活動

第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0801
FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣ 例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4F

会長 山野 明

幹事 新垣 勝
SAA 岩井 克次

会報委員会

◎土井 元司
○大川 幹二
辻 秀輝
山田 耕造
中村 文雄
塩崎 博司
吉野 稔

第1050回 例会 1997年 平成9年6月16日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介
 - 大原 裕様 (有田南RC)
 - 塩崎 順弘様 (海南RC)
4. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 52名
出席率 77.61%
前回修正出席率 89.55%
5. 会長スピーチ 山野 明 会長
こんなにちはビジターの塩崎さんようこそ
有田南RC大原さんには20周年記念おめでとうございました。

年度も終りに近づき届く書類も次年度の書類ばかりで大変淋しい思いをしています
本日の卓話の方が急用が出来ましたので日を改めてと言う事です。

RC情報の最終会としてRCが支援するもっともすみやかに成長している組織としてプロバスクラブがあるそうです。そのクラブの概容を少しお話します。名称はプロフェショナルのプロ、ビジネスの頭三文字のバス、クラブはクラブです。プロバスクラブは、1965年イギリスRCが現役でリタイアされた方の為に親睦娛樂活動などなどを実施援助して行くクラブで、オーストラリア・イギリス・ニュージラント・カナダアメリカ・そして日本と約20万人の会員が

あるそうです。

会則は毎月例会が有り出席奉仕活動の義務はないそうです。R I 理事会は奉仕活動の一つとして推奨している。

国際RCとしては正式なつながりはなしRC定款の中に引退された事業家これらの会員推薦という項目で省略します。定款をお読みください。この後、中尾さんの楽しいお話しがあると思いますので、この辺で終らせて頂きます。

6. 幹事報告 ○メーキャップ
 - 6/12 中村 雅行君 (海南西RC)
 - 〃 名手 広之君 (〃)
- 例会臨時変更のお知らせ
和歌山東RC 6/26(木) → 6/26(木)
PM 6:30～ 和歌山東急イン
- 有田 RC 6/26(木) → 6/26(木)
PM 6:00～ 通常通り
- 和歌山東南RC 6/28(土) → 6/28(土)
PM 6:30～ 玉姫殿
- 和歌山北RC 6/30(月) → 6/30(月)
PM 6:30～ よりみち
- 高野山RC 7/5(土) → 7/4(金)
PM 5:00～ 花菱4F
- 岩出RC 7/10(木) → 7/12(土)
PM 6:30～ ホテル いとう

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

○ 6/18 木村屋於 PM 7:30～より合同理事会を開きます。理事の方、理事予定者の方よろしくお願ひします。

○ 6/23 I DM班長さん発表よろしくお願ひします。

7. 会員卓話 中尾 公彦君

日韓友好（江東RC）旅行報告

日韓友好有志の会と云うことで江東RCを6名で訪問してきました。

現在江東RCは36名のメンバーで会長さんは具さんで以前、海南東RCにも来たことのある、なじみの深い人です。

今回はサラクサンに登る計画でしたが、現地の悪天の為、予定を変更してシンセンの海鮮料理で昼食を取り、夜は江東RCの歓迎会で楽しくすごしました。

訪韓中は嚴元会長と息子さん、それから角谷さんの元社員の金さんの息子さんに大変お世話になりました。

◎ 歓迎のことば 具江東RC会長

日韓親善友好会の会員の方々の韓国訪問を心から歓迎致します。

先ずはお詫びの言葉は江東RCの会員の個人の事情で本日不参加になった会員が多い事をお詫び申し上げます。

今回は嚴元会長が昨夜晚餐会の開催に大変気を使って下さり、本当にありがとうございました。

1995～96年度、当クラブの前会長のチャン・ピョンリ氏が任期中、国際ロータリークラブ3640地区で地区内ひとりだけのRIチョア賞を受賞しましたことを報告します
チャン・ピョンリ前会長は産婦人科の院長で毎週二回チュモン自活院、アムサ再活

院の二ヶ所を数年間無料診療しています。現在、江東区医師会長職を担当されています。江東RCに激励の拍手をお送り下されば有難いです。

私は1996～97年江東RCの18代会長に就任して一年間任期を無事に終える事になり厚い感謝と共に、江東RCの全会員の暖かい激励と角谷元会長さんをはじめとする海南東RC会員の方々の熱い配慮に心より敬意を表する次第です。

2泊3日の短い日程に名残を残したままとても名残を惜しみながらのご挨拶とします。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

山名 正一君 お願いしていたゲスト（王さん）が急に来れなくなりました 濟みません

平尾 寧章君 予防注射で早退します

宮田敬之佑君 江東RCと旧交を深めて来ました

前窪 紀文君 韓国へ連れて頂きました
旧交を温めて来ました
同行の皆様大変お世話になりました

奥村 匡敏君 江東RCのメンバーに久しぶりにお会いしました

角谷・前窪・宮田・田中・中尾さん ありがとうございました

田中 丈士君 角谷さん宮田さん他に言葉のわからぬ所に連れていってもらいました カムサンミダ

中尾 公彦君 韓国旅行(江東RC親善)の報告します